оригинал
Пластика груди 
Одной из самых популярных пластических операций сегодня является пластика груди (маммопластика). Различные виды маммопластики я освоила во время работы в наиболее популярных немецких клиниках пластической хирургии. Каждому пациенту следует знать, что на форму и размеры молочных желез оказывают влияние многие факторы: наследственность, возраст, перемена веса, некоторые заболевания, травмы, операции, изменения веса, беременности и период лактации. 

Для увеличения груди наиболее часто применяется маммопластика с использованием грудных имплантов. Все импланты отвечают самым строгим европейским критериям качества, безопасны и максимально естественны. После внедрения имплантов грудь приобретает желаемый объем, а послеоперационные рубчики располагаются таким образом, что выглядят, как след от ношения нижнего белья. 

Подтяжка груди применяется для восстановления формы молочных желез. Во время операции я устраняю избыток перерастянутой кожи, формируя более приподнятую грудь и идеальные контуры тела.
Пластика груди применяется и в ситуации, когда возникает необходимость уменьшить размер молочных желез. Такая операция позволяет сделать Вашу фигуру более гармоничной и пропорциональной, избавит от целого ряда проблем с позвоночником.

Все операции проводятся на фоне качественной анестезии и по эффективным методикам.  

Я готова предложить Вам пластические операции, выполненные в соответствии с самыми высокими мировыми требованиями по разумным российским ценам.

перевод
Mammoplasty.
Mammoplasty today is the one of the most popular plastic surgery operations in the word. I learned to perform different kinds of mammoplasty while I have been practicing in the most popular German clinics of the plastic surgery. What every patient have to now is that the size and the form of breasts are influenced by multitude of factors: heredity, age, weight changes, some diseases, traumas, operations, gravidity and lactation. 

Today for breasts enlargement most often mammoplasty with breast implants is used. All breast implants I use are fully complied with the most severe European requirements. These implants are safe and fully natural. After implantation breasts get necessary dimensions. Small scars left after operation are arranged that way it makes them look like dint left by brassiere. 
Breast lift is used to restore its shape. In the operation I remove excessive skin and form uplifted bust and ideal torso contour.

Mammoplasty may help to reduce the size of the breasts. That kind of operation lets make your figure look dainty and delicate and prevent a lot of backbone troubles.

I perform all the operations under high quality anesthesia using effective surgery methods.  

I offer you world class plastic surgery performance of the highest quality level at the reasonable price which is comparatively low in Russia.
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